



令和4年度 西中だより

# 一本の樹

《校訓》 しなやかに すこやかに

令和5年3月1日  
第11号  
上尾市立西中学校長  
佐々木 智美

## 「ウィズコロナ ～ 人生の節目・感謝の心 ～」

校長 佐々木 智美

令和4年度も最後の月を迎えました。3年生の教室に置かれているカウントダウンカレンダーの残り枚数もわずかとなってきました。高校受験を乗り越えた現在の3年生の姿を見てみると、残り少ない中学校生活を大切にしようという気持ちが強く伝わってきます。3月は一年のまとめの時期であると同時に次年度を迎えるための準備の時期でもあります。



**卒業式・修了式**を目前に控えた学年末という節目は、**生徒が 環境委員・他による花植えボランティア** **進学や進級に対する心構えを作る大切な時期**です。3年生は、3年間の中学校生活を通して、貴重な体験を積み、様々なことを学んできました。卒業を前に自分がこれまでに重ねてきた学びの一つひとつを振り返り、**自分の成長**を確かめてみましょう。学習面・生活面・活動面・心の有り様などいろいろな角度から自分を振り返ることが大切です。また、4月から始まる新しい生活に向け、準備しなければならないこともたくさんあります。1・2年生は、一つ学年が上がるという意識の持ち方一つで、これからの行動が大きく変わります。ここからの1カ月の間に、大きく成長する生徒をたくさん見てきました。体格や学力が伸長するわけではなく、その人の心構えや気持ちの変化に依るものです。**各学年とも、これまで自分が積み重ねてきた学び、仲間と築き上げた絆など、かけがえのない経験に自信と誇りを持ち、4月から始まる新しい生活に向けた心構えを育ててください。**

今年も**3月11日**を迎えようとしています。**東日本大震災から12年**が経ちます。当日は学校での追悼時間を取ることはできませんが、多くの方が命を失われたことに対して、哀悼の意を表すと共に、多くの犠牲の上に今の私たちの生活があることを正しく認識することが大切です。今年2月には中東（トルコ・シリア）で大きな地震が発生し、建物の倒壊による犠牲者も多く、現在までに両国で5万人を超える尊い命が失われていることが報じられています。犠牲になられた方のご冥福を祈ると共に、被災された方々に心よりお見舞いを申し上げます。ライフラインの復旧にも時間がかかっているようです。一日も早い復興を願わずにはられません。私たちの中にある記憶を風化させないためにも生きていることの大切さ、命の尊さについて、一つの教訓として改めて考える時間にして欲しいと思います。

コロナ感染症の扱いも**卒業証書授与式**の実施に合わせ、次のような対応となります。『児童生徒及び教職員については、入退場、式辞・祝辞等、卒業証書授与、送辞・答辞の場面など、式典全体を通じてマスクを外すことを基本とすること。』（埼玉県教委通知より）基礎疾患等、個別の状況を踏まえ適切に対応することになります。しかし、式以外の学校教育活動については、今年度中（～3/31）はこれまでの感染症対策を継続するものとされています。校内の生活も少しずつ変化が見られますが、当日は会場の密集状態を避けることから今年度も1・2年生全体の式への参加はなく（クラス代表生徒のみ参列）、臨時休業日として扱います。

◆保護者の皆様へ◆ 令和4年度もコロナ禍での一年となりましたが、大きく感染状況が広がることなく年度を終わることができそうです。各家庭におかれましても基本的な感染症対策を継続していただけたお陰であると深く感謝いたします。少しずつ学校生活に係る制限も緩和することができ、保護者の皆様に生徒の活動の様子をお伝えできる機会も増えました。再び以前のように生徒たちが元気一杯に活動する姿をご覧いただける日も近いことを感じています。来年度も更なる前進、新しい学校スタイルの創造、引き続きの『笑顔とあいさつあふれる学校』づくりを目指してまいります。今後も西中学校の教育活動に対しましてご支援いただきますようお願いいたします。一年間大変お世話になりました。

## 中学校見学（授業・部活動）

2月16日（木）、西中学校区の富士見小と西小の6年生が来校して、授業と部活動の見学を行いました。昨年、一昨年とコロナ禍で中止となっていたため、3年ぶりの実施となりました。

期待に胸を膨らませる後輩たちを少し気にしながらも、授業では意欲的に発表し、真剣に取り組む姿を見せることができました。また、部活動ではテキパキと行動し、熱心に練習するカッコいい先輩の姿を見せることができました。

1年生にとっては今回の見学会を通して、先輩になる意識を高めることができました。新入生入学までの一ヶ月、さらに成長した姿で迎えられるように準備を進めていきたいです。



## 生徒会へPTAからの助成金

2月13日（月）の昼休みに生徒会メンバーが校長室に集まり、高山PTA会長から助成金の贈呈式が行われました。

いただいた助成金は生徒会費の一部として、今後の生徒会活動に使用させていただきます。ありがとうございました。



## 上尾市立小・中学校学力調査

1・2年生が1月に実施した上尾市立小・中学校学力調査の結果が届きました。分析結果や採点された答案、問題用紙も返却します。苦手な領域や単元等を確認して復習に活用して下さい。

## 来年度4月の主な予定

- 10日始業式（2、3年）
- 10日入学式・学級懇談会（1年）
- 12日給食開始
- 14日学級懇談会（2、3年、スクラム）
- 19・26日全国学力・学習状況調査（3年）

## 3月の行事予定 部活動終了 17:15 完全下校 17:30

日	曜	行事予定	部活
1	水	あいさつ運動 専門委員会 A水④③②①⑤⑥	○
2	木	中央委員会 A木①⑤⑥②③④	○
3	金	県公立高校入学許可候補者発表	○
4	土		—
5	日		—
6	月		○
7	火	⑤3年生に学ぶ会 学級・学年優先の日 B水①②③④⑥⑤	×
8	水	⑤⑥三年生を送る会	○
9	木	⑤⑥2年生進路学習	○
10	金	③④卒業式予行 B金③④①②⑤⑥	○
11	土		—
12	日		—
13	月		○
14	火	学校生活アンケート ⑤⑥卒業式準備	○
15	水	第52回卒業証書授与式 1・2年臨時休業日	×
16	木	①～④球技大会（2年） A金①②③④ 保護者会（1年、スクラム） 3年臨時休業日（～24日）	○
17	金	①～④球技大会（1年） A木①②③④ 保護者会（2年）	○
18	土		—
19	日		—
20	月	給食終了日	○
21	火	春分の日	—
22	水	③表彰集会 3年生得点開示	○
23	木	①②学年集会③環境整備（大掃除）	○
24	金	修了式	×
25	土		—
26	日		—
27	月	学年末休業日	—
28	火		—
29	水		—
30	木		—
31	金	▼	—